## 朝陽科技大學 096學年度第2學期教學大綱 Cosemtic chemistry 化妝品化學

當期課號	9091	Course Number	9091
授課教師	陳耀寬	Instructor	CHEN,YAO KUAN
中文課名	化妝品化學	Course Name	Cosemtic chemistry
開課單位	生活智能課群(進)	Department	
修習別	選擇必修	Required/Elective	Topics in Life, Society ,and Science
學分數	2	Credits	2
課程目標	1.認識化妝品 2.皮膚與化妝品 3.頭髮 與化妝品 4.抗老化與化妝 5.身材雕塑 與化妝品 6.化妝品DIY與配方調製	Objectives	1.What are the new cosmetics and general introduction? 2.The relationship of skin and cosmetics. 3.Hair care and hair cleansing products. 4.Anti-ageing and skin care products. 5.Body remodeling cosmetics. 6.DIY cosmetics and learning ingerdients.
教材	化妝品原料及功能:藝軒圖書出版社 現代化妝品學:高立圖書有限公司 自編講義	Teaching Materials	
成績評量方式	期中考30% 期末考40% 平時表現30%		Middle exam. 30% Final exam. 40% General test 30%
教師網頁	-		
教學內容	1.認識化妝品 2.皮膚與化妝品 3.頭髮與化妝品 4.抗老化與化妝 5.身材雕塑與化妝品 6.化妝品DIY與配方調製	Syllabus	1.What are the new cosmetics and general introduction? 2.The relationship of skin and cosmetics. 3.Hair care and hair cleansing products. 4.Anti-ageing and skin care products. 5.Body remodeling cosmetics. 6.DIY cosmetics and learning ingerdients.

尊重智慧財產權,請勿非法影印。